

【本郷教室 教室長ブログ】 11月5日（土）

こんばんは。  
教室長の大内です。

明日は中3生の北辰テストです。

明日のテストで  
2学期の中では3回目の試験。  
9月・10月・11月の北辰テストの平均値で  
目安となる志望校が概ね決まります。

いよいよ高校受験も佳境に  
差し掛かってきました。

色々なことを共有し  
ずいぶん仲良くなった中3生も  
あと3か月半くらいで卒業になります。

高校受験の結果そのものが  
人生を左右することはないと思います。

大切なことは高校受験に対し  
どう向かい合ってきたか。

そして、進学した先で  
どういう高校生活を送ったか。

それこそが人生を左右すると思います。

中3生ひとりひとりの偏差値を  
さらに伸ばすだけでなく  
一番良い高校選びができること  
それを願って日々指導しています。

今日の対策授業では  
少し「喝」を入れました。

受験が佳境を迎えるこの時期。  
ものすごい勢いで急上昇する生徒さんが  
毎年必ずいるんです。

そういった生徒さんは  
大きく成績を伸ばし  
志望校に合格するため  
翌年は大きな成績上昇例として  
輝かしい話として掲載されます。

しかし、その輝かしい話の裏には  
生徒さんのとてつもない努力と  
筆舌に尽くしがたい苦悩があるのです。

「なんとかなる」  
そう思っている間は、なんとかならない。

「なんとかする」  
そう思い始めてから、なんとかなる。

ただただ時間だけを積み重ねる  
そんな3か月半にしてほしくない  
そういう願いをこめて喝を入れました。

私は本気ですよ。

だからみんなも本気で頑張ろうね。

あなたの人生・進路に  
一番真剣であるべき人間は私ではない。  
あなた自身です。

そういえば先週  
ブログをお休みしてしまったのですが  
ちょっとした小話のネタがなくて（笑）

真面目な話なら

いくらでもできるんです。

（仕事柄そうじゃなきゃ困るでしょう）

おじさんという名の武器を使った自虐ネタ  
これも正直いくらでもできるんです。

（ほらまた始まった）

そうではなくて、

もう少し違う話を探すわけですよ。

まあ、本当のところ

中3生関連で1つだけあるにはあるんです。

ただそのネタをここで紹介したら  
その話の元ネタの生徒さんに  
相当怒られてしまうので（笑）

あと3か月半ありますからねえ…。

やっと、ここまで来たんです。

きもちよく卒業してもらいたい。

そうやって残りの期間全力で応援し

ばーん！と輝かしいエンディングを迎えたい

そう思っております。（分かるかな笑？）

それでは今日はこの辺で。

最近よく聴いているお気に入りの曲

PYRAMID 「ODORO！」

CHEMISTR 「PIECES OF ADREAM(Live)」